



Mil 200 juzgadores se suman al paro de labores del PJF

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- Magistrados de circuito y jueces de distrito acordaron sumarse al paro de trabajadores del PJF como medida de protesta en contra de la reforma al Poder Judicial. Este es el resultado de la consulta que celebraron ayer y en la que mil 200 juzgadores aceptaron paro de labores en contra de 201 que no estuvieron de acuerdo, todo esto en un universo de mil 403 juzgadores. Este paro comenzará en el primer minuto de mañana, miércoles.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EZWMnFmi4wdNq7A5k1qQSDwBalfuk4nfaBVLf5mHSCeJQw?e=K1ZhRB>